

Un juez compasivo

Descripción

Isaías 30:15-21

¿Qué te viene a la mente cuando te imaginas a un juez sentado en una sala de audiencias? Tal vez sea una persona formal y aburrida que está cansada del desfile de casos que ha tenido que adjudicar. O tal vez sea un recuerdo distinto propio, tal vez de haber argumentado una multa de tráfico o haber sido seleccionado para un jurado. En cualquier caso, solemos pensar en los jueces como personas duras y astutas que son duras en la búsqueda y aplicación de la justicia.

Isaías nos dice que el Señor es un Dios de justicia. Si Dios fuera como cualquiera de las descripciones del párrafo anterior, ¡eso sería un rasgo digno de considerable ansiedad! Sin embargo, Isaías incluye la profunda verdad del carácter de Dios, que la justicia que es parte del corazón de Dios está enraizada en última instancia en la compasión y conduce a ella.

La compasión de Dios no es simplemente para ayudarnos a sentirnos mejor con nosotros mismos o para mejorar nuestras vidas de maneras marginales. De hecho, la bondad de Dios está destinada a llevarnos al arrepentimiento (2:4). ¡El Señor, que es Dios de justicia, se levantará para mostrarte compasión!

Autor: Grant Miller

Fecha de creación

2024/09/27